



Compagnie d'Arc de Vernon

*Tradition, Initiation, Loisir,
Compétition*

Fondée le 28 janvier 1960
N° préfecture 3027
J.O. du 03/03/1960
N° agrément Jeunesse et Sports 170 101
N° F.F.T.A. 30 27 009
N° SIREN 448 024 216
Siège : Maire de Vernon
e-mail : cavernon@free.fr
Site : cavernon@free.fr



Bulletin de liaison n° 76
Juillet 2013

Editorial

C'est bientôt l'été ! Mais si, mais si !

Bon d'accord, j'ai triché : j'ai regardé sur le calendrier et pas sur mon thermomètre... Mais, le soleil semble bien briller en ce moment sur la Cie. En effet, depuis peu, la Cie d'arc de Vernon fait partie des Cie et clubs labélisés. Obtenue pour les deux saisons à venir, la valorisation fédérale de notre structure a été rendue possible grâce à l'implication de tous, archers et encadrants mais aussi grâce au soutien de la ville, de la CAPE et du SIGES. Qu'ils en soient une nouvelle fois remerciés ici.

Suite à l'attribution du Label Bronze par la FFTA, nous venons de recevoir les « logos officiels » que nous pourrons apposer sur nos documents. Suivra à la rentrée le panneau « signalétique » que nous devons apposer sur nos lieux de pratique.

Au chapitre des travaux, le mur de tir a été remis à neuf le samedi 22 juin. Suite à l'obtention d'une subvention exceptionnelle d'équipement octroyée par la mairie, nous avons pu acheter le stramit nécessaire à la réfection complète du mur de tir et des trois cibles mobiles. Merci aux 19 personnes qui sont intervenues.

La CAPE a voté son budget d'équipement. Notre projet de sécurisation du jardin et du stand du bord de seine est accepté. Un portillon privatif donnant l'accès au jardin fait également partie du projet. Réalisation des travaux à partir de la deuxième semaine septembre.

Un point sur la licence : La FFTA s'est préparée à la dématérialisation. 4 ligues pilotes ont testé depuis février 2013 la licence dématérialisée : BOURGOGNE, BRETAGNE, NORMANDIE, PICARDIE. Le support papier reçu par la poste est remplacé par un support sous forme de fichier PDF imprimable ou stockable sur un smartphone. Ces procédés sont valables pour justifier de son appartenance à la FFTA.

L'adresse mail est désormais obligatoire pour toute saisie de licence, dématérialisée ou non. A défaut, l'adresse mail du club peut être rentrée. Il est possible d'ajouter sa photo sur sa fiche licence (depuis l'espace licencié ou l'extranet). Elle sera reproduite avec la licence dématérialisée.

Notre tir du Roy vient de se dérouler au jardin d'arc. Que ce soit sur la voie un pour le Roy ou la voie deux pour le Roitelet, le suspens n'a pas duré bien longtemps (voir article à l'intérieur de ce bulletin). Une grande tablée, sur des tables toutes neuves achetées par la Cie, a réuni 40 convives. Et, là encore, le soleil bien que timide s'est attardé sur cette journée bien sympathique, sous les yeux admiratifs d'un gamin (Jean Rousset), ancien de la Cie. Il nous a fait l'honneur de partager notre pique-nique. Il doit encore régler son nouvel arc à poulies et pourrait être fin prêt pour le prochain tir du Roy.mais, en classique Jean, en classique !

Les vacances sont proches et le bureau travaille déjà à la rentrée de septembre. Le mois de septembre sera chargé à bloc et nous aurons besoin de vous dès les 14 et 15 septembre pour la porte ouverte »Vernon sport on t'aime « dans le parc du château des Tourelles et la finale du championnat de ligue de Beursault au jardin d'arc

Bonnes vacances à tous

Le Capitaine : Eric Bureau.

Les nouveaux

Trois archers ont rejoint la Cie en cours de saison.

Charles Sarazin, Franck Lamurre et Jean Rousset. La bienvenue leur a déjà été souhaitée.

Deuxième stage technique compétition

Un c'est bien, mais deux c'est mieux.

Un deuxième stage technique encadré par Thierry Mary, entraîneur de la Ligue de Normandie, s'est déroulé au gymnase Ariane samedi 30 mars, pour le plus grand profit des archers participants. Pour profiter pleinement de ce stage, il faut, à minima, pratiquer régulièrement et avoir quelques notions de réglage d'arc.

Passage de flèches

Flèche blanche

Catherine Lerudulier	168 pts
Thomas Fedorawiez	153 pts
Vivien Koziak	142 pts

Flèche noire

Emmanuel Vatinel	164 pts
Franck Sablière	154 pts

Flèche bleue

Didier Labidoire	144 pts
Emmanuel Vatinel	144 pts
Alexis Wernert	154 pts

Olivier Chardon	143 pts
Joël Beaufré	152 pts
Alexsandrine Sireau	145 pts

Flèche rouge

Emmanuel Vatinel	151 pts
Alexsandrine Sireau	140 pts
Jérôme Rollais	140 pts
Florent Gueudry	141 pts

Flèche jaune

Olivier Chardon	147 pts
-----------------	---------

Stage Régional Jeunes à Houlgate : 11 et 12 mai 2013

Trois de nos jeunes archers ont participé à ce rassemblement jeune régional. Alexis, Hugo et Marie. Tir au drapeau, tir campagne et 3d étaient au programme. Un très bon souvenir pour nos jeunes archers. Je regrette personnellement que d'autres jeunes n'y soient pas allés. Le coût du stage était pris en charge par la Cie.

Roy de France : Vic sur Aisne le 01 mai 2013

Si les maçons sont au pied du mur, les Roys sont aux pieds des perches chaque 1^{er} mai pour désigner le plus adroit d'entres eux.

Chaque perche fait environ 18 à 20 mètres de hauteur et, les oiseaux fichés à leurs extrémités ne sont pas bien gros. Bernard Laffarge, notre Roy 2012, a fait honneur à son écharpe et à la Cie, en se présentant à Vic sur Aisne le premier mai dernier.



Tir du Roi

Autant vous le dire de suite, le suspens fut de courte durée, autant pour la désignation du Roitelet que du Roi. Il est 15 heures. Nous entrons dans le jardin, en bon ordre, derrière Bernard Laffarge, porte drapeau. Nous saluons les deux buttes d'attaque, en faisant une minute de silence en hommage aux archers et proches disparus.

L'ordre des tirs est annoncé par notre Capitaine et, nous prenons place dans nos voies respectives. La voie un pour le tir du Roi et la deux pour le tir du Roitelet. Bernard, Roi encore en titre, a décoré des cartes sur lesquelles sont fichés des petits oiseaux en bois. Eh oui, cette année nous tirons dans le jardin et non pas sur notre perche. Pour cause de nombreuses compétitions en tous genres, l'accès aux différents terrains de foot, dont celui d'honneur situé juste à côté du jardin d'arc, nous a été refusé. Dommage ! Surtout que de tout l'après-midi et soirée personne n'est passé sur ce terrain. Va savoir Charles !!

L'exercice sera donc moins spectaculaire et surtout plus rapide à n'en pas douter. Pourquoi plus rapide ?

Lorsque des flèches sont plantées en carte, il est assez simple de régler le viseur. Lorsqu'elles sont plantées dans rien du tout, il est bien plus délicat de procéder à un réglage quelconque.

Effectivement, à peine commencé nous interrompons les tirs car sur la voie deux une flèche a marqué l'oiseau. Les Chevaliers vérifient le coup et le déclarent bon. Manon Lerebourg sera donc notre nouveau Roitelet. Une écharpe rouge lui est passée autour du cou puis elle sera acclamée par l'ensemble de la Compagnie. 4 flèches de tirées par archer, ce n'est pas beaucoup.



Thibaut Vallée / Manon Lerebourg / Hugo Cartier / Florent Gueudry/ Bernard Laffarge

Tir du Roi. Samedi 15 juin 2013

Les tirs reprennent sur la voie un, mais pour pas bien longtemps. Lors de la quatrième volée, une flèche pulvérise l'oiseau. Michel Esschenbrouck est l'auteur de ce coup. La question rituelle lui est posée : Archer comment as-tu fait ce coup ? Michel connaît la réponse exacte. Il devient notre nouveau Roi. Echarpe rouge et acclamations suivent comme il se doit. Vive le Roi. Vive le Roitelet.

Pour continuer l'après-midi, un prix du Roi à la belle flèche est organisé. Plusieurs archers, un peu pressés, ont déjà démonté leurs arcs. Ils n'ont plus qu'à les remonter.

C'est Francine Sarazin qui réalisera la plus belle flèche. Afin de récompenser nos vainqueurs du jour un mug aux couleurs de la ville est offert à Manon, Michel et Francine.



La soirée se poursuit tranquillement. Un apéritif concocté par Bernard et Marie Thérèse nous rafraîchit bien avant de passer aux grillades et autres salades.

Une plancha a été installée sur une table et, andouillettes de canard et filets de poulets marinés au citron et au thym grillent doucement

Tête de cochon persillée, quiches et autres salades garnissent également la table de service sans oublier, non plus, la profusion de dessert dont des cannelés aux raisins marinés au rhum. La spécialité d'Alexsandrine. Miam

Ce n'est pas encore ce soir que nous mourrons de faim. Il y a du monde à ce pique-nique : Conjointes et enfants nous ont rejoints. 40 personnes attablées autour de nos belles tables toutes neuves recouvertes d'une nappe rouge en l'honneur de notre Roi.

Vivement l'année prochaine mais, sur une perche cette fois-ci.

Bouque provincial. Compiègne le 12 mai 2013

C'est la Compagnie de Compiègne qui organisait le Bouquet Provincial 2013. Ce bouquet avait une grande importance. En effet, un dossier de classement de cette manifestation traditionnelle au patrimoine mondial et immatériel de l'UNESCO est en cours d'instruction et, ce jour, des commissaires étudiaient de près de quoi il retournait. Il fallait donc épater ces « commissaires ». La Cie de Vernon, comme à son habitude, a fait le déplacement et fait flotter son drapeau dans les rues de Compiègne.



Patricia et Eric Bureau / Francine Sarazin / Francine Turpin / Bernard Laffarge

Beursault 2013 : Un bon cru

La Cie organisait le championnat départemental de Beursault en avril et le championnat de Ligue par la même occasion, dont la finale se disputera le 15 septembre à Vernon. Saluons nos bénévoles qui se sont relayés deux jours durant. Bonne surprise au final avec plusieurs podiums et des titres de Champions de l'Eure. Encore un effort et ces podiums se transformeront en champions de Ligue. Voir pages résultats et revue de presse.

Jardin d'arc ou jardin d'arbalète ?

La place me manque dans ce bulletin pour vous parler des Gilges d'arbalétriers mais, c'est promis une autre fois. Toutefois, je n'ai pas pu résister à vous faire découvrir ce magnifique tableau d'époque renaissance.

Il faut bien se l'avouer, c'est un jardin d'arbalète tout y est :

La butte, l'allée, la garde, l'uniforme. A n'en pas douter nous sommes ici dans un exercice de loisirs. Ce n'est donc pas le XX ème siècle qui inventa cela.



Musée Royal de Bruxelles

Famille des Yvelines ; Remise des dagues aux archers Mantes Buchelay 20 avril 2013

Fernanda et Michel sont à l'honneur. Afin de valoriser et pérenniser leur engagement en faveur de la Cie, ils ont reçu la distinction d'Archer de la Compagnie d'Arc de Vernon à l'issue du tir de la St Sébastien en janvier dernier.

Ce samedi 20 avril, lors d'une cérémonie organisée par la famille des Yvelines, à laquelle la Cie est affiliée, en l'église St Sébastien à Mantes Buchelay, Michel et Fernanda ont reçu leurs dagues d'archer de leurs parrains respectifs. Très belle cérémonie qui fut suivi du non moins traditionnel apéritif et repas.



Sylvie et Didier Dufour / Michel et Fernanda Esschenbrouck / Deny Roger / Francine Turpin / Eric Bureau / Françoise Bornet / Bernard Laffarge

Menu

**Croquant de Filo et St Jacques sur un étuvé
de St Jacques**

Trou normand

**Filet de veau gratiné à la Grimaldi
Duo du terroir et son mesclun
Rocambole Poire Chocolat et sa sauce**

**Château Les Lindarets (blanc) – Château
Les Terres Douces (rouge) – Eaux -
Champagne**

Café

Arbitrage Patricia Bureau

30/09/2012

Vernon / Hardricourt

Chpt France Beursault

06/10/2012	Houlgate	Recyclage arbitre
10/11/2012	Les Andelys	Salle 4 x18 m
17/11/2012	Hérouville St clair	Jury examen arbitre
25/11/2012	Vernon	Salle 2x 18 m
15/16 /11/2012	Beaumont le Roger	Salle 2x 18 m
03/02/2013	Pont Audemer	Chpt 27 salle
10/02/2013	Beaumont le Roger	Critérium Barbow salle
27/28/04/2013	Vernon	Chpt ligue et 27 Beursault
20/04/2013	Hérouville St clair	Jury examen arbitre
26/05/2013	Les Andelys	FITA / Fédéral

Championnat de Ligue FITA à Houlgate le 30 juin 2013

Deux belles médailles d'argent pour nos compétiteurs. Francien Sarazin et Stephen Griffon se hissent tous les deux sur la deuxième marche du podium.

La veille lors du championnat de Ligue de tir Fédéral, Stephen s'était déjà classé troisième, Francine première (respect) et Fernanda Esschenbrouck deuxième.

Toutes nos félicitations à ces archers. Ils n'attendent que vous pour vous emmener en compétitions



Francine Sarazin et Stephen Griffon

Résultats

27 Janvier 2013 : Osny 2x18m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
------------	------------------------	------------------------	-------	------------

Sarazin Francine	265	253	518	1/7
------------------	-----	-----	-----	-----

20 Janvier 2013 : Thuit Signol

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Laffarge Bernard	179	200	379	7/7

02 Février 2013 : Pont Audemer - Rassemblement Jeunes

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Godefroy Marie			154	7/7
Fedorawiez Thomas			225	8/21
Boulet Hugo			237	5/21
Koziak Vivien			166	16/21

03 Février 2013 : Pont Audemer 2x18m - Départemental

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Dupont Carolane	236	202	438	2/4
Griffon Stephen	162	218	380	3/7
Sarazin Francine	267	252	519	1/5
Esschenbrouck Fernanda	241	242	483	2/3
Turpin Francine	187	253	440	3/3
Esschenbrouck Michel	236	230	466	2/7
Laffarge Bernard	156	186	342	7/7

16 Février 2013 : Alençon 2x18m - Championnat Régional

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Turpin Francine	241	199	440	4/4
Sarazin Francine	258	259	517	4/6
Griffon Stephen	231	244	475	11/14

16 Mars 2013 : Bihorel 2x25m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	274	270	544	1/10

16 Mars 2013 : Vernon 2x15m – Rassemblement Jeunes

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Godefroy Marie			194	2/5
Fedorawiez Thomas			234	1/7
Boulet Hugo			219	3/7
Koziak Vivien			163	6/7

23 Mars 2013 : Suresnes 2x25m / Fita Salle

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	267	277	544	1/9
Sarazin Francine	250	251	501	1/9

Résultats

13 avril 2013 : Challenge Jean-Claude Neveu – Epreuve Tir en salle

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine			261	1/16

Roger Deny			260	2/16
Turpin Francine			252	3/16
Bertinelli Laurent			249	4/16
Esschenbrouck Fernanda			236	5/16
Esschenbrouck Michel			234	6/16
Chardon Olivier			222	7/16
Vatinel Emmanuel			201	8/16
Chappes Baptiste			196	9/16
Sireau Alex Sandrine			195	10/16
Beaufre Joel			189	11/16
Bornet Françoise			189	12/16
Labidoire Didier			180	13/16
Grangette Brigitte			180	14/16
Dufour Didier			176	15/16
Dufour Sylvie			152	16/16

28 avril 2013 : Beursault - Vernon

Nom prénom	H	P	Total	Classement
Turpin Francine	7	13		3/3
Sarazin Francine	39	75		1/5
Esschenbrouck Fernanda	28	45		2/3
Esschenbrouck Michel	32	58		2/5
Bureau Eric	35	67		2/7
Roger Deny	36	62		1/7
Laffarge Bernard	25	47		5/5
Lamure Franck (arc à poulies)	39	88		1/2
Lamure Franck (2^{ème} tir)	40	107		

01 mai 2013 : Compiègne. Fédéral 2 x 50m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	296	299	595	1/6

04 mai 2013 : Argences. Beursault

Nom prénom	H	P	Total	Classement
Esschenbrouck Fernanda	25	40		
Esschenbrouck Michel	35	50		

04 mai 2013 : Chartres. FITA 2 x 70m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	258	224	482	1/2

19 mai 2013 : Dreux. Fédéral 2 x 50m / FITA 2 x 70m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	307	309	616	1/6
Lamure Franck (arc à poulies)	332	332	664	10/12
Sarazin Francine	275	277	552	1/3
Lamure Franck (arc à poulies)	307	308	615	8/9

Résultats

25 mai 2013 : Argences. Beursault

Nom prénom	H	P	Total	Classement
Esschenbrouck Fernanda	25	42		

Esschenbrouck Michel	38	74		
----------------------	----	----	--	--

26 mai 2013 : Les Andelys. Fédéral 2 x 50m / FITA 2 x 70m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	307	307	614	1/4
Lamure Franck (arc à poulies)	328	335	663	2/3
Sarazin Francine	287	260	547	1/1
Lamure Franck (arc à poulies)	282	298	580	2/2

27 avril 2013 : Rennes. FITA 2 x 60m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Griffon Stephen	278	267	545	12/25

12 mai 2013 : Petit Couronne. FITA 2 x 60m / Fédéral

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Griffon Stephen	275	275	550	2/4
Griffon Stephen	292	298	590	2/4

19 mai 2013 : Houlgate. FITA 2 x 60m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Griffon Stephen	293	274	567	4/9

25 mai 2013 : Houlgate. FITA 2 x 60m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Griffon Stephen	259	281	540	5/11

26 mai 2013 : Grand Couronne. FITA 2 x 60m / Fédéral

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Griffon Stephen	263	271	534	3/4
Griffon Stephen	298	276	574	2/3

1^{er} juin 2013 : Houdan. Fédéral 2 X 50m / FITA 2 X 70m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Lamure Franck (arc à poulies)	335	334	669	4/7
Lamure Franck (arc à poulies)	316	307	623	2/3

8 juin 2013 : St Ouen l'Aumône. Fédéral 2 X 50m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Sarazin Francine	316	305	621	1/4

8 juin 2013 : Antony. FITA 2 X 60m

Nom prénom	1 ^{ère} série	2 ^{ème} série	Total	Classement
Griffon Stephen	277	280	557	2/5

Revue de presse

VERNON. Deux bénévoles de la Compagnie des archers viennent d'être distingués par des médailles de leur fédération.

L'engagement à l'honneur



Éric Bureau et Deny Roger ont reçu la médaille de bronze de la Fédération française de tir à l'arc

Les ont « *contribué au développement de la discipline* », selon le président de la ligue de tir à l'arc de Normandie, qui tenait son assemblée générale à Caen. À cette occasion, la Fédération française de tir à l'arc (FFTA) a honoré deux bénévoles de la Compagnie d'arc de Vernon. Deny Roger et à Éric Bureau ont reçu une médaille de bronze, respectivement dans les catégories entraîneur et dirigeant.

Trente-huit ans de bénévolat à eux deux

Initiateur, trésorier, secrétaire, président, entraîneur, responsable jeunes, rédacteur du bulletin de liaison, organisateur des concours, à l'initiative de nombreux projets au sein de la Compagnie d'arc, Deny

et Éric ont été ou sont encore partie prenante dans l'éventail de ces fonctions. Depuis le début des années 1990, ils contribuent à l'essor de leur association sportive à Vernon en menant à bien les actions du plan de développement de la Compagnie d'arc. Ils ont participé à la rénovation du stand de tir longues distances au mur de tir du

gymnase Ariane, en passant par le jardin d'arc de Vernonnet.

Interrogés à propos de ces médailles, les deux passionnés répondent qu'à travers eux, c'est la Compagnie d'arc elle-même qui est récompensée, et donc l'ensemble de ses archers et bénévoles.

INFOS PRATIQUES
<http://cavernon.free.fr>

Un nouveau rendez-vous

Ce week-end a vu le déroulement d'un nouveau concours spécial jeunes organisé par la Compagnie d'arc, au gymnase Ariane à Vernon. Cette manifestation précède celle du samedi 30 mars, durant laquelle les archers pourront suivre leur deuxième stage de tir

encadré par un entraîneur de la ligue de Normandie.

Vernon accueillera, samedi 6 avril, le forum entraîneurs (le premier du nom dans le département), événement mis sur pied par le comité départemental de tir à l'arc à l'initiative de Deny Roger.

Journal Paris Normandie le vendredi 22 mars 2013

Revue de presse

TIR À L'ARC... VERNON

Or, argent et bronze pour les archers

Les six archers restant en lice feront alors carton plein avec six médailles à « l'arrivée ».

Une championne de l'Eure et trois vice-champions

On notera la médaille d'or de Francine Sarazin, les médailles d'argent de Carole Dupont, Fernanda Eschenbrouck, et les médailles de bronze de Stephen Giffon et Francine Turpin.

Ces bons résultats faisaient suite à ceux obtenus la veille au même endroit. Le club de Pont-Audemer avait organisé un concours pour les jeunes archers eutois. Les jeunes ar-



Les archers accompagnés de leur arbitre

Six nouvelles médailles obtenues lors des podiums de ce dimanche 3 février à Pont-Audemer, siège du championnat départemental de l'Eure de tir à l'arc en salle à 18 mètres. Cette compétition

non avait engagé sept concurrents sur cette compétition. Après un tir de classement, les archers devaient s'affronter par duels à élimination directe. Une épreuve attendue pour certains et redoutée

pour d'autres, en effet le mental étant à ce moment de la compétition un allié fort ou inversement un adversaire de plus. Une bronchite fera renoncer Bernard Laffarge après les tirs de classement.

chers de la Cie d'Arc de Vernon ont fait mieux que de participer en obtenant des belles places d'honneur mais pas de podium. Gageons qu'ils feront tout pour y parvenir lors du concours jeunes en salle qui sera organisé à Vernon, par la Cie d'Arc le samedi 16 mars prochain.

On notera aussi la prochaine participation de trois archers sélectionnés pour le championnat de Normandie de tir en salle à Alençon : Stéphane Giffon, Francine Sarazin et Francine Turpin. Stéphane étant quant à lui sélectionné dans une équipe de l'Eure pour le prochain championnat de Normandie par équipes départementales.

VERNON. La Compagnie de l'Arc se distingue une nouvelle fois.

Trois jeunes archers sur le podium à Ariane

La Compagnie d'arc a organisé samedi un rassemblement jeunes départemental de tir à l'arc. Cet événement réunit les jeunes archers débutants de l'Eure, afin de les familiariser à toutes les subtilités d'un concours de tir à l'arc. Filles et garçons sont répartis en quatre niveaux et s'affrontent en deux fois cinq volées de trois flèches, deux heures durant.

Stress et excitation

Quelques flèches pour s'échauffer puis c'est l'inspection du matériel (arcs et flèches) réalisé par les deux arbitres. L'excitation et le stress gagnent les jeunes archers au fur et à mesure des volées. Le moindre point compte pour finir sur le podium. Les archers de la

Compagnie sont, eux aussi, un peu fébriles. Ce n'est que leur deuxième compétition de l'année. Mais leurs entraîneurs, Francine Turpin et Dany Roger, prodiguent des conseils sur la technique et savent motiver leurs troupes. Et cela paie au final. Trois archers de la Compagnie sur les quatre présents montent sur le podium avec la médaille d'or pour Thomas Fedorawiez, l'argent pour Marie Godefroy et le bronze pour Hugo Boulet. Vivien Koziak terminant à la sixième place. Le prochain grand rendez-vous des jeunes archers aura lieu à Houlgate, début mai, à l'occasion du rassemblement jeunes régional où pas moins de cent quarante archers sont attendus.



Chaque participant a reçu un petit lot

Vivien Koziak, Hugo Boulet, Marie, Thomas

Journal Paris Normandie le mercredi 27 mars 2013

VERNON. La Compagnie d'arc s'est illustrée lors d'un concours qu'elle a organisé et qui a attiré une cinquantaine de participants.

Les archers font carton plein

Une cinquantaine d'archers se sont affrontés au jardin d'arc André-Pauquet, au stade de Vernonnet, lors du championnat départemental de tir au Beursault, tir traditionnel du Moyen Âge. Un concours organisé par la Compagnie d'arc de Vernon. Cette compétition était qualificative pour les championnats de ligue de Normandie et de France.

Deux objectifs pour chaque archer : obtenir un bon score pour le classement final et décrocher une qualification pour le championnat de France de la discipline.

Le prix de la plus belle flèche

Ces mêmes archers ont pris rendez-vous pour le week-end des 14 et 15 septembre, au même endroit, pour la finale régionale. Parmi les membres de la Compagnie d'arc de Vernon, il y a quatre champions de l'Eure (Francine Sarazin, Fernanda Esschenbrouck, Deny Roger, Franck Lamurre) et trois vice-champions (Francine Turpin, Michel Esschenbrouck, Eric Bureau).

La cérémonie des podiums a aussi été l'occasion de remettre



La compétition était qualificative pour le championnat de France

les médailles d'or et d'argent obtenues lors du championnat de ligue Beursault 2012, à Francine Turpin, Francine Sarazin et Fernanda Esschenbrouck.

Un prix a récompensé la plus belle flèche (la plus près du centre de la carte de tir) relevée lors des tirs en arc classique, à cinquante mètres, chez les femmes et chez les hommes. La Compagnie d'arc s'est distinguée avec la belle flèche réalisée par Francine Turpin à 4,1 mm

du centre.

Pour compléter ce tableau, Francine Sarazin a obtenu sa qualification pour le championnat de France Beursault en octobre.

D'ici là, les archers vernonnais se rendront à Compiègne, le dimanche 12 mai, pour participer à la parade du Bouquet provincial, une manifestation d'archerie traditionnelle. Un passage obligé pour participer au championnat de France.

Deny Roger / Eic Bureau / Fernanda Esschenbrouck / Franck Lamurre / Francine Sarazin / Bernard Laffarge / Michel Esschenbrouck